



匝瑳市立平和小学校 学校だより

平和っ子

令和6年6月28日(金) No.2



学校教育目標『笑顔あふれる、夢いっぱい平和っ子の育成』

－ 希望の登校・満足の下校 －

～子どもたちにとって安全・安心な学校、保護者や地域から信頼される学校～

小学校体育大会、運動会と体育関係の大きな行事が続き、子どもたちは素晴らしい活躍を見せました。6月18日(火)から各学年での水泳学習も始まり、子どもたちも楽しんでいます。毎日の健康観察と水泳用具の準備にご協力いただき、ありがとうございます。暑い日が続いていますが、熱中症に警戒しつつ、今後も学校行事を行っていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



運動会、大成功！ ご協力ありがとうございました

前日の雨で実施が心配されましたが、グラウンド整備等にご協力いただいたPTA役員の皆様や青少年相談員の皆様のおかげで、予定通り6月1日(土)に運動会を実施することができました。

午前開催の運動会も定着し、今年度はプログラムも大きく変更いたしました。新たな種目も加わり、短い期間でしたが運動会に向けて子どもたちは、一生懸命に準備を進めてまいりました。子どもたちの頑張っている姿を保護者の皆様に見ていただくことができ、ホッとしております。

紅白の団長を中心に大きな声で頑張った応援合戦「平和の陣」。高学年の「平和っ子ソーラン節」や低学年の「ブリンバンバン」もとても良くできました。係の仕事に一生懸命取り組む上級生の働きも印象的でした。閉会后、保護者の皆様にも片付けを手伝っていただき、大変助かりました。ご協力ありがとうございました。



水泳学習の安全祈願をしました

ペンキを塗り直し、奉仕作業できれいになったプールで、6月14日（金）にお清めの儀式を行いました。児童を代表し、プール掃除にも貢献した6年生が参加して、プールでの事故やケガが起こらないよう安全を祈願しました。その後、一番プールのご褒美に6年生も喜んでいました。子どもたちの安全を第一に、楽しく水泳指導を行っていきます。



がんばれ！平和・共興合同PTAバレーボールチーム！



8月18日（日）に八日市場ドームで、匝瑳市PTAバレーボール大会が開催されます。今年度は平和小学校と共興小学校の合同チームで出場します。先日、平和小学校体育館で、両校の初顔合わせがあり、息の合った練習を行っていました。平和・共興合同チームの応援をよろしくお願いします。

園芸資材をいただきました

6月14日（金）に、地域の緑化推進の一環として、コメリパワー旭店から園芸資材をたくさんいただきました。環境委員会の子どもたちが、プランターに植え替えて大切に育てていきます。



ふれて 感じて 考えて この夏、夢に向かってチャレンジ！

千葉県教育委員会が実施する、企業や大学等と連携した小中高生対象の2事業の参加者を募集します。詳しくは、以下二次元コードでご確認ください。

【千葉県夢チャレンジ体験スクール】

【ちば子ども大学】



【申込期間】令和6年6月3日
～7月1日

【申込開始】各講座の1か月前

※令和6年度の募集内容は
6月中旬頃からご覧いただけます。